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U3-Plätze im Haushalt 2013 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.17.634 - 
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viel Euro werden im kommenden Haushaltsjahr lt. vorgelegtem Entwurf neu für U3-
Plätze zur Verfügung gestellt (aufgeteilt nach Zuschüssen für freie Träger und 
städtische Einrichtungen)? 

 
2. Können mit diesem Geld alle für das kommende Haushaltsjahr geplanten 

Neueinrichtungen/Umwandlungen von U3-Plätzen in städtischen Einrichtungen, z.B. die 
in der Antwort auf Anfrage 101.17.430 im Forstfeld vorgesehenen zwei Gruppen, 
realisiert werden oder werden bereits zugesagte Projekte der Stadt nicht mehr möglich? 

 
3. Kann mit diesem Geld der Rechtsanspruch erfüllt werden? 

 
4. Wenn nicht, wie viel Geld wäre dafür erforderlich und warum wurde es nicht in den 

Haushalt eingestellt? 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann 
die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




